

19.08.2022

## **Senioren grenzenlos: Bildungswoche in Günne**

Die Bildungswoche in Günne gehört für die Senioren der KAB St. Johannes Evangelist in Oberhausen zum festen Bestandteil des Jahresprogrammes. Auch in diesem Jahr reisten sie wieder an den Möhnesee, ergänzt um die Gesellschaft weiterer Teilnehmer aus den anderen Städten unseres Diözesanverbandes. Diakon Rainer Könen gab als Leiter der Gruppe spirituelle Impulse in Wort und Bild zum Sonnengesang des Heiligen Franziskus. Politisch informierte Barbara Reene-Spillmann über die unterschiedlichen sozialen Absicherungen der Senioren innerhalb der EU. Der Blick über die Grenzen richtete sich auf Rentensysteme, soziale Projekte, aber auch auf Migration der Senioren in andere europäische Staaten. Und natürlich gab es die ebenso traditionelle Schifffahrt über den Möhnesee und den Ausflug ins nahe Soest.